



# Polsek Ciemas Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis dan DDS, Jalin Sinergi dengan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jan 8, 2025 - 11:43



*Polsek Ciemas Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis dan DDS, Jalin Sinergi dengan Masyarakat*

*Ciemas, Sukabumi – Bhabinkamtibmas Desa Tamanjaya, Polsek Ciemas, Aipda*

Sudrajat R.I, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Patroli Dialogis di Desa Tamanjaya, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat serta menyampaikan berbagai himbauan kamtibmas.

Kegiatan yang dimulai pada pukul 10.00 WIB tersebut diawali dengan dialog dan sharing informasi dengan perangkat desa dan masyarakat setempat. Dalam kesempatan tersebut, beberapa himbauan penting disampaikan oleh Bhabinkamtibmas, di antaranya:

1. **Meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan** seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan kriminalitas lainnya. Masyarakat dihimbau untuk parkir kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda.
2. **Pentingnya menjaga keamanan lingkungan** dengan mengaktifkan kegiatan ronda malam atau satkamling dan menghindari perilaku yang dapat merusak ketertiban masyarakat.
3. **Perhatian terhadap anak-anak remaja**, terutama yang sering nongkrong di luar rumah hingga larut malam. Orang tua diingatkan untuk memastikan anak-anak mereka sudah berada di rumah pada pukul 22.00 WIB untuk menghindari korban kriminalitas atau perkelahian jalanan.
4. **Menjaga sinergitas antara Polsek dan Kecamatan** untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di desa.

Kapolsek Ciemas, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., menegaskan, "Kami berharap dengan adanya kegiatan DDS dan patroli dialogis ini, masyarakat semakin peduli terhadap keamanan lingkungan dan kita bisa bersama-sama menjaga ketertiban serta mencegah segala bentuk kejahatan."

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi di Desa Tamanjaya berjalan dengan tertib dan kondusif, mencerminkan kerja sama yang baik antara Polsek Ciemas dan masyarakat setempat dalam menjaga keamanan wilayah.